

4 | sábado 22 de febrero de 2025

CRÓNICA

La Prensa Austral



Foto: Armada

Armada recordó al piloto Pardo a 90 años de su muerte

La Armada de Chile recordó en el continente antártico al piloto Luis Pardo Villalón, a 90 años de su muerte. Falleció el 21 de febrero de 1935. El rescate realizado por Chile en 1916 de la Expedición Imperial Transantártica liderada por Ernest Shackleton, es uno de los pasajes de la historia antártica chilena más recordados.

Este viernes la Gobernación Marítima de la Antártica Chilena realizó una ceremonia de homenaje, recordando la vida de aquel chileno que marcó la historia del territorio chileno antártico.

La conmemoración a los pies del monumento al piloto primero Luis Pardo, estuvo encabezada por el gobernador marí-

timo de la Antártica Chilena y Capitán de Puerto de Bahía Fildes, capitán de fragata Felipe Torres, contando con la presencia de representantes del Ejército de Chile, Fuerza Aérea y la dotación de la repartición de la Armada de Chile.

En su discurso, el comandante destacó que hoy, "90 años después de su partida, su ejemplo nos convoca y nos desafía. Porque ser chileno no sólo es habitar una tierra, es llevar en el corazón el fuego de los que nunca se rinden, de los que desafían el destino con temple de acero".

En Bahía Chile, específicamente en la Base Naval Antártica Capitán Arturo Prat, también se realizó un significativo homenaje a la figura de la Armada nacional.